



SLEP Elqui denuncia en Fiscalía y pide que se investigue amenazas en Liceo Gabriela Mistral

Una denuncia en la Fiscalía presentó este miércoles el Servicio Local de Educación Pública Elqui contra quienes resulten responsables por las amenazas de un tiroteo al interior del liceo Gabriela Mistral de La Serena, difundidas mediante una cuenta de una plataforma digital de redes sociales los días martes 22 y miércoles 23 del presente.

Los hechos han afectado a toda la comunidad educativa, activándose los protocolos de seguridad y convivencia escolar, por lo que el director ejecutivo de SLEP Elqui, Pedro Esparza, aseveró que «nos parece inaceptable que quienes se esconden de manera anónima en redes sociales profieran este tipo de amenazas que son un delito grave que afecta a la convivencia, al desarrollo normal de la jornada y generan incertidumbre en apoderados».

El director ejecutivo Pedro Esparza aseveró que la denuncia se presenta porque «nos parece inaceptable que quienes se esconden de manera anónima en redes sociales, profieran este tipo de amenazas...».

Sostuvo que espera que exista una investigación efectiva para que estas situaciones no sigan ocurriendo.

La encargada del Departamento Jurídico de SLEP Elqui, Rocío Alcayaga, argumentó que «acá tenemos dos figuras. Por una parte, creemos de manera preliminar que estamos ante la comisión del delito de amenazas, en que una persona, ya sea identificándose o de manera anónima, señala que podría causar daños a otros. En este caso, existe una amenaza a

toda la comunidad educativa, a través de esto que se ha publicado por las redes sociales» explicó.

Incluso, señaló que podría llegar a configurarse un delito terrorista «si se comprueba que lo que se ha buscado es generar un temor en la población, desorden y afectación del orden público. Esto afecta todo el funcionamiento de la sociedad y de quienes estamos alrededor de estos estudiantes, además de movilizar a carabineros y otras fuerzas de orden».

■ PROTOCOLOS DE SEGURIDAD

El liceo Gabriela Mistral, cuyo sostenedor es justamente SLEP Elqui, recibió los días 22 y 23 de julio denuncias anónimas de amenazas de ocurrencia de un tiroteo, difundida a través de una plataforma digital.

El establecimiento de inmediato activó los protocolos de seguridad, efectuando la denuncia a carabineros, quienes estuvieron con una patrulla de punto fijo monito-

reando el establecimiento.

Lo cierto es que el Servicio Local de Educación Pública Elqui ha estado monitoreando y colaborando con los equipos directivos y de convivencia escolar de los establecimientos educacionales de Altovalsol y el Liceo Gabriela Mistral, quienes activaron los protocolos internos ante las amenazas de hechos que puedan ser constitutivos de delito y que afectan la seguridad de niñas, niños y jóvenes de nuestro territorio y de quienes trabajan en estos espacios educativos.

En relación con estos hechos, el Servicio Local hizo un llamado a los apoderados a participar activamente en la educación de los niños, niñas y jóvenes a su cargo, para generar climas adecuados para la enseñanza, desafío que nos convoca como sociedad en conjunto.